

Confunde **RENUNCIA** de Arturo Zaldívar presentada ANTE EL **EJECUTIVO FEDERAL**

ROBERTO MELENDEZ S.

Después de 14 años de servir en el Poder Judicial, el expresidente de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, Arturo Zaldívar Lelo de Larrea, hizo pública su renuncia como ministro del máximo tribunal de justicia del país para unirse a acciones por la transformación del país. La dimisión, contra toda lógica, no fue presentada al Pleno de la SCJN, sino al presidente Andrés Manuel López Obrador.

"Finalmente Zaldívar se quitó la máscara y presentó su verdadero rostro, que es el de ser incondicional y estar sometido al Poder Ejecutivo Federal, no al que durante años le cobijó e incluso elevó al más grande de los cargos al que pudiera aspirar", se comentó en pasillos del recinto judicial.

"El día de hoy he presentado al Presidente Andrés Manuel López Obrador mi renuncia al cargo de Ministro de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, para que, en el caso de que la acepte, sea turnada al Senado de la República para su aprobación. Mi ciclo en la Corte ha terminado. Durante estos 14 años impulsé los criterios más vanguardistas que constituyeron el nuevo paradigma constitucional en la defensa de los derechos humanos de todas las personas.

Toca ahora seguir sirviendo a mi país en la consolidación de la transformación de un México más justo y más igualitario, en el que sean prioridad quienes menos tienen y más lo necesitan. El México con el que soñamos es posible.

Sigamos avanzando en su construcción. ¡Hasta que la dignidad y la igualdad se vuelvan costumbre!, expuso el funcionario en su carta de renuncia, la que fue comentada en el noticiario estelar de unomásuno, Cambiando

de Tema Noticias, por sus conductores, Gerardo Cuesta y Raúl Ruiz Venegas, quienes, dirigidos por nuestro presidente editor, Naim Libien Kauí, destacaron, en Cambiando de Tema, consideraron que este fin de semana será crucial por lo que a las elecciones del año entrante, ya que el viernes MORENA dará a conocer los nombres de sus candidatos a las ocho gubernaturas y la jefatura de gobierno de la CdMx; Marcelo Ebrard podría decidir, se sigue con los guindas y pasa a Movimiento Ciudadano como candidato externo a la presidencia de la República, por lo que Samuel García, quien podría quedarse como el perro de las dos tortas, si no es electo candidato interno del MC.

Sea cualquiera la designación que las huestes de Mario Delgado hagan, habrá divisiones en las filas de los morenistas, quienes lo único que buscar es mantener el poder y con ello evitar que no pocos de sus militantes y funcionarios, en caso de perder la contienda electoral, terminen en prisión.



De nueva cuenta, el presidente **López Obrador** viajó a **Acapulco** para personalmente dirigir las acciones de su reconstrucción, para lo cual se reunirá de nueva cuenta con ejecutivos de la iniciativa privada.

Al puerto llegarán más elementos de la **SEDENA**, los que en conjunto sumarán poco más de **14 mil**, quienes no sólo se dedicarán al combate a la criminalidad, sino también a auxiliar a los damnificados por el **huracán "OTIS"**, al tiempo que en la capital del país los integrantes de la **Caravana Acuérdate de Acapulco**, apostados frente a **Palacio Nacional**, exigen una partida especial del presupuestos de egresos para la reconstrucción, pero considerar que para el presidente **López Obrador** es más importante terminar sus obras emblemáticas que los miles y miles de guerrerenses en desgracia, al igual que para la gobernadora **Evelyn Salgado Pineda** y su padre, el senador **Félix Salgado Macedonio**, quien fue abucheado en la **Cámara** por los inconformes manifestantes, quienes también estuvieron en la **Cámara de Diputados**.

Y este viernes, ratificaron los conductores de **Cambiando de Tema**, les esperamos en el auditorio de las instalaciones de la **Cámara Alta** en la calle de **Donceles número 14**, donde el senador **Israel Zamora**, **unomásuno** y **Diario Amanecer** presentarán un magno espectáculo con comediantes, imitadores, grupos musicales, cantantes y otros artistas en beneficio de los damnificados por **huracán "OTIS"**, el que será gratuito, pero en el que se recibirá todo tipo de ayuda, como alimentos, agua y medianas, en beneficio de nuestro hermanos en desgracia.

Mil gracias y recuerde que tiene una cita, a las 14:30 horas, en otro Cambiando de Tema.

Sea feliz y no baje la guardia ante la Covid 19, la influenza y otros males.





Arturo Zaldívar Lelo de Larrea



Gerardo Cuesta y Raúl Ruiz Venegas

